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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SAN SALVARIO ... POSSIBILI SOLUZIONI" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 23 GIUGNO 2015.  
 
 Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- negli ultimi mesi i residenti del quadrilatero di San Salvario dichiarano di aver visto dei 

piccoli miglioramenti rispetto alle criticità legate alla movida notturna; 
- alcuni interventi attuati dalla Giunta Comunale sono stati utili ma non sono ancora 

decisivi, ad esempio la presenza del "pattuglione" durante le ore notturne è stata un'azione 
apprezzata dai residenti però ritengono che non sia efficace sia per modalità operative sia 
per gli orari di presenza; 

- anche la limitazione degli orari di apertura dei locali è stata e sarà un'azione gradita dai 
residenti (purché gli orari fissati siano compatibili con le esigenze di chi svolge la sua vita 
attiva nelle ore diurne), ma gli stessi suggerirebbero alcuni accorgimenti che potrebbero 
contrastare il fenomeno del degrado e contenere quello della movida fracassona che 
disturba le loro notti; 

 
RILEVATO CHE 

 
- i residenti propongono di rivedere le concessioni rilasciate dalla Città ai dehor dei locali 

perché il numero elevato delle concessioni rilasciate potrebbe essere la causa scatenante 
dei problemi di viabilità e di parcheggio (la zona è già carente e la presenza di locali ha 
richiamato un maggior numero di persone, le quali avendo difficoltà nella ricerca 
estenuante di parcheggio, decidono di collocare la propria automobile dove capita davanti 
al passo carraio di un'abitazione, sulle piste ciclabili, sui marciapiedi, in doppia ed in 
tripla fila); 

- gli agenti della Polizia Municipale e, ove possibile, anche gli ausiliari Gtt dovrebbero 
effettuare passaggi diurni e notturni frequenti e sanzionare coloro i quali hanno violato i 
regolamenti comunali e le norme del Codice della Strada;  

- altra criticità segnalata dai residenti è l'inquinamento acustico perché un clacson che 
suona ripetutamente per tutta la notte, il vociferare di persone che chiacchierano sul 
marciapiede davanti ai locali fino a tarda notte e la musica tenuta ad alto volume, 
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costringono i residenti a stare svegli tutta la notte creando danni notevoli alla salute ed al 
benessere; 

- i dehor dei locali posizionati ad una distanza minima l'uno dall'altro, la presenza di 
migliaia di giovani sparsi lungo la carreggiata creano una difficoltà estrema ad affrontare 
un pronto intervento qualora ce ne sia l'esigenza (sarebbe impossibile per un mezzo di 
soccorso intervenire); 

- durante il corso degli anni i residenti lamentano che si è verificato un processo che ha 
portato alla prevalenza di attività di somministrazione notturna di alcolici a scapito delle 
precedenti attività artigianali e commerciali diurne, con uno stillicidio di chiusure di 
negozi di qualità tuttora in corso (tre chiusure annunciate nelle ultime settimane): il 
rischio della desertificazione diurna del quartiere, con tutte le conseguenze che ne 
deriveranno, non è più un'ipotesi probabile, ma una certezza; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- sarebbe necessario creare le condizioni finalizzate a soddisfare le esigenze dei residenti 

che propongono alla Giunta Comunale alcuni suggerimenti: 
- una maggior attività delle Forze dell'Ordine sul territorio durante le ore notturne 

fino alle prime ore del mattino; 
- sanzioni più efficaci e con tempi di esecuzione più rapidi per contrastare i 

fenomeni diurni e notturni dell'inciviltà, del degrado, dello spaccio ed i problemi 
della viabilità ostacolata sia dai posteggi in doppia fila e sui passi carrai sia 
dall'abusiva occupazione pedonale della sede stradale; 

- passaggi più frequenti da parte di Amiat per restituire maggior decoro 
all'ambiente (aumento dei lavaggi delle strade e dei bidoni); 

- obbligo di insonorizzazione per i locali, pene più severe e più rapide per coloro 
che trasgrediscono norme e regolamenti comunali; 

- un censimento immediato dei dehor e (visto che si sta preparando un PIA per San 
Salvario) regole più ferree (un modello di dehor uguale per tutti i locali, nella 
modalità padiglione, in modo che possa essere insonorizzato, e con intervalli 
adeguati a garantire le vie di fuga in caso di necessità); 

- al fine di poter migliorare la qualità di vita dei residenti di San Salvario, la Giunta 
Comunale dovrebbe prendere atto del contributo di questi cittadini e Associazioni che si 
dedicano attivamente alla vita sociale di quartiere ascoltando le criticità raccontate dai 
residenti e dialogando con le attività commerciali presenti sul territorio;       

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
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1) in quali modi ed in quali tempistiche la Giunta Comunale intende mettere in atto i 

suggerimenti descritti in narrativa; 
2) a chi compete la pulizia dei marciapiedi e con quali metodi viene effettuata; 
3) se la Giunta Comunale intende garantire la presenza di agenti di Polizia Municipale nel 

quadrilatero di San Salvario dalle ore 24:00 fino alle ore 06:00 del mattino; 
4) se la Giunta Comunale intende intensificare i controlli e sanzionare severamente coloro 

che trasgrediscono norme e regolamenti comunali, quanti controlli sono stati effettuati dal 
gennaio 2014 al maggio 2015 e quali norme sono state violate; 

5) quante contravvenzioni sono state comminate agli automobilisti e quali norme del Codice 
della Strada sono state violate dal mese di gennaio a maggio 2015; 

6) quali controlli vengono effettuati per tutelare i minori dall'uso ed abuso di alcolici.  
 

F.to  Silvio Magliano   


